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      Annotation

    
        
          В данной работе рассматривается выбор и расчет несущих конструкций консольного выступа здания малоэтажного бизнес-центра под действием нагрузок для предложенной концепции в формате *.rfa.  В ходе работы были решены следующие задачи: 1) анализ существующих проектов и построение аналитической модели; 2) расчет модели на приложенные нагрузки; 3) анализ расчетов по двум группам предельных состояний, корректировка конечно-элементной схемы; 4) выбор итогового проектного решения. Результаты анализа существующих проектных решений зданий с консольной частью показали, что для устройства данного вида геометрии необходима совместная работа железобетонного каркаса и стальных ферм. Полученная предварительная аналитическая модель из программного комплекса Autodesk Revit 2021 была рассчитана в ПК SCAD ++ под действием постоянных, длительных и кратковременных нагрузок. Полученные прогибы и перемещения выявили наиболее проблемные участки схемы.  В результате поэтапного добавления новых несущих элементов, а также замены жесткостных характеристик используемых конструкций удалось достичь итоговой схемы, удовлетворявшей требованиям двух групп предельных состояний, которая может найти практическое применение при строительстве уникальных зданий с похожей пространственной геометрией консольной части.
        

        
          This work is devoted to the choice and calculation of the bearing constructions of cantilever structure in the low-rise business-centre building under different loads for proposed conception for Autodesk Revit 2021 in *.rfa-format. There were solved the following tasks during the work: 1) analysis of existing projects and generation of an analytical model; 2) calculation of the model under applied loads; 3) stress and strain analysis of calculations, correction of the finite-element scheme; 4) selection of the final project solution. The results of the analysis of the existing design solutions of buildings with a cantilevered part showed that for the generation of this type of geometry, we should make reinforced concrete frame and steel trusses work together. The obtained preliminary analytical model from the Autodesk Revit 2021 software package was calculated in the SCAD ++ program under the action of the dead, imposed and other loads. The obtained subsidence and deflections revealed the most problematic areas of the scheme. With the gradual addition of new bearing elements and the replacement of the rigidity characteristics of the used structures, we achieved a final scheme. It met all the stress and strain requirements and could find practical application in the construction of unique buildings with a similar spatial geometry of the cantilevered part.
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